

München 18 XII 1900.

Mein hochverehrter Herr Geheimrat
 ich möchte nicht immer mit meinen traurigen
 Nachrichten kommen; ich werde über das Befinden
 meiner armen Frau erst wieder schreiben, wenn
 es besser geht. Der Rückfall dauert an.

Ausführlicher Dank für Ihre gütige Lendung.

Besonders wichtig war mir Ihre Miscelle über Remigius.
 Mir kam der Gedanke, ob der liber Aerignatus des
 Thomas nicht vielleicht identisch sei mit dem von Ihnen
 in den Poetae T 629 herausgegebenen Verse. Man muss
 diese mit den andern Versen über die septen Arten ver-
 gleichen (z. B. den de Hibernian exul & den Aucorern,
 die Würtfels herausgegeben), um zu zeigen, dass in ihm
 etwas Besonderes liegt. Es fand ein Rätsel; daher die